

Rive-de-Gier : spectacle AMOUR, AMOUR

Tout d'abord, une pièce de théâtre s'est jouée à Rive-de-Gier, au collège François Truffaut en compagnie des 4^e, le 24 mars 2023. Le titre de la pièce s'intitule « Amour, Amour » : c'est une pièce comique qui tourne même au ridicule, mais avec un côté dramatique. Cette pièce a été écrite et jouée par la compagnie Carnages, qui se situe à Rive-de-Gier. Cette pièce a pour but de nous pousser à la réflexion.

Ensuite, les principaux thèmes évoqués sont : les violences physique et psychologique, le consentement et l'emprise. Les personnages principaux sont Odette et Pierre qui font le métier de psychiatre. Cette pièce fait notamment des sauts dans le temps pour pouvoir nous montrer les différents types de violence qu'il peut y avoir au sein d'un couple.

Puis, je vais vous faire part de mon avis par rapport à cette pièce de théâtre.

J'ai aimé cette pièce car elle est humoristique mais elle évoque aussi une réalité qui peut y avoir au sein de certains couples.

J'ai également trouvé les costumes adaptés puisque Pierre et Odette sont des personnes âgées.

J'ai apprécié le fait que même si le jeu des comédiens tourne au ridicule, le sujet et le message de cette pièce sont importants.

J'ai été notamment surprise quand j'ai appris qu'en France, tous les deux jours, une femme meurt sous les coups de son mari, de son compagnon ou ex-compagnon. Cela m'a choquée car je ne le savais pas.

En revanche, malgré les points positifs, il y a des points plus négatifs comme le fait qu'il y ait seulement deux comédiens. En effet, je me perdais dans l'histoire parfois car ils jouaient tous les personnages pour toutes les scènes.

Le décor était aussi minimaliste, seulement avec un fond noir, quelques banderoles accrochées avec le nom des personnages. J'ai trouvé cela un peu dommage.

Pour conclure, il faudrait aller voir cette pièce pour que vous aussi, vous puissiez donner votre avis !

Safiya KISAKAYA, 4e2